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諸 般 の 報 告 

（平成２９年３月２１日～平成２９年５月１６日） 

 

３月２１日  議会運営委員会が開催され、１．追加案件の説明、２．意見書、

３．本日の議事について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委員

長、池添義春、野々下重夫、廣岡芳樹、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、中川健、

板東敬治、北川光昭議長、住田利博副議長の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１． 議会だより第 219 号の掲載記事、

２．議決結果の賛否の公表、３．本会議録画配信の公開期間について協議され

ました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、前川

奈緒、坂光勇哉、板東敬治の各議員） 

 

３月２２日  第５回諸課題等研究会が開催され、研究結果報告書（案）につい

て協議されました。（山﨑菊雄会長、髙見雄介副会長、野々下重夫、森本雄一

郎、中林和江、西田昌美、坂光勇哉、元橋理浩、馬場才、松本順一の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。(岡由美議

員) 

 

３月２７日  民生委員児童委員協議会総会が行われました。（北川光昭議長） 

 

３月２８日  平成 28 年度第３回定期監査結果講評、例月現金出納検査及び太秦

２号公園整備工事及び自転車の駅視察が行われました。（廣岡芳樹議員） 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 199 条第９項の規定に基づき、平成

28 年度第３回定期監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

３月２９日  中核市移行調査特別委員会一行が、寝屋川保健所の保健所施設に

ついて視察されました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上

順一、池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、

板東敬治の各議員） 

 

同   日  神奈川県横浜市議会議員３人が、本市の英語村事業について調

査・研究のため視察来局されました。 
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３月３０日  幹事長会が開催され、１. 議員報酬及び特別職給料審議会への議

会の対応、２. 平成 29 年６月定例会の日程案について協議されました。（北川

光昭議長、住田利博副議長、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、中川健、板東敬

治の各議員） 

 

同   日  枚方寝屋川消防組合議会議会運営委員会が開催されました。(髙見

雄介、北川健治、森本雄一郎、西田昌美の各議員) 

 

同   日  平成 29 年第１回枚方寝屋川消防組合議会定例会が開催されまし

た。(岡由美、髙見雄介、北川健治、森本雄一郎、西田昌美、坂光勇哉、井川晃

一の各議員) 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年度１月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（平成 28 年度１月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

４月 ３日  陳情書を受理いたしました。提出者は荒木實氏で、要旨は次のと

おりです。 

  「地球と人間を守れる社会体制創り」のための陳情書を提出します。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は寝屋川市の義務教育におけ

る医療的ケアを考える会代表 石橋進一氏で、要旨は次のとおりです。 

  医療的ケアを必要とする児童を支援するための要望書を提出します。 

 

４月 ７日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 219 号の校正について

協議されました。（北川光昭委員長、住田利博副委員長、髙見雄介、森本雄一郎、

前川奈緒、元橋理浩、板東敬治の各議員） 

 

４月１０日  平成 29 年度第１回定期監査説明聴取が行われました。（廣岡芳樹

議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各

議員） 

 

４月１１日  有功者選定諮問委員会が開催されました。(池添義春、前川奈緒の

各議員) 
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４月１２日  民生委員推薦会が開催されました。（住田利博副議長） 

 

４月１７日  幹事長会が開催され、１. 第三者委員会の設置、２. インターネ

ット中継について協議されました。（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下

重夫、廣岡芳樹、太田徹、中川健、板東敬治の各議員） 

 

同   日  大阪府都市競艇企業団議会全員協議会が大阪市内で開催されまし

た。（松本順一議員） 

 

４月１９日  第 82 回近畿市議会議長会定期総会が大阪市内で開催されました。 

  会長（生駒市議会議長）、開催市議長（交野市議会議長）及び開催市市長（交

野市長）の挨拶の後、来賓祝辞、来賓紹介が行われました。 

  続いて、会議に入り、会務報告、平成 27 年度決算報告及び平成 28 年度出納

検査報告が行われ、いずれも了承されました。 

  次に、支部提出議案及び会長提出議案について審議され、いずれも可決され

ました。 

  次に、役員の選任が行われた後、新役員代表（交野市議会議長）及び前役員

代表（生駒市議会議長）の挨拶が行われました。 

  引き続き、研修会が開催され、読売テレビ放送報道局解説委員 高岡達之氏

が「ニュースの裏側から“キーワード”で日本の今後を読む」について講演さ

れました。（北川光昭議長） 

 

同   日  第６回諸課題等研究会が開催され、研究結果報告書について協議

されました。（山﨑菊雄会長、髙見雄介副会長、野々下重夫、森本雄一郎、中

林和江、西田昌美、坂光勇哉、元橋理浩、馬場才、松本順一の各議員） 

 

４月２１日  幹事長会が開催され、１. 第三者委員会の設置、２. 役員改選、

３. 議場理事者席、４. 諸課題等研究会の研究・検討結果について協議されま

した。（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、中

川健、板東敬治の各議員） 

 

同   日  大阪府都市監査委員会定期総会が阪南市内で開催されました。（廣

岡芳樹議員） 

 

４月２４日  例月現金出納検査が行われました。（廣岡芳樹議員） 
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４月２５日  枚方寝屋川消防組合例月現金出納検査が行われました。(岡由美議

員) 

 

同   日  監査委員から、地方自治法第 235 条の２第３項の規定に基づき、

一般会計・特別会計（平成 28 年度２月分）及び水道事業会計・下水道事業会計

（平成 28 年度２月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  高知県高知市議会議員６人が、本市の地域協働の推進について調

査・研究のため視察来局されました。 

 

４月２６日  河内北都市監査委員会定期総会及び事務研究会が大東市内で開催

されました。（廣岡芳樹議員） 

 

４月２７日  平成 29 年度寝屋川市・すさみ町都市提携連絡協議会が和歌山県す

さみ町内で開催されました。（北川光昭議長、住田利博副議長） 

 

５月 ８日  中核市移行調査特別委員会一行が、枚方市保健所の保健所施設に

ついて視察されました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡由美、村上

順一、池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、井川晃一、

板東敬治の各議員） 

 

同   日  中核市移行調査特別委員会が開催され、寝屋川・枚方市保健所施

設の視察について協議されました。（池添義春委員長、廣岡芳樹副委員長、岡

由美、村上順一、池真一、北川健治、太田徹、中林和江、中川健、元橋理浩、

井川晃一、板東敬治の各議員） 

 

５月１０日  議会運営委員会が開催され、１．５月臨時会の付議事件、２．議

案の説明、３．会期及び会議日程、４．５月 17 日（水）の議事、５．議員の

派遣、６．議場理事者席の変更、７．平成 29 年６月定例会日程（案）、８．本

会議等でのクールビズについて協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治

副委員長、池添義春、野々下重夫、廣岡芳樹、山﨑菊雄、太田徹、中林和江、

中川健、板東敬治、北川光昭議長、住田利博副議長の各議員） 

 

５月１１日  徳島県阿南市議会議員７人が、本市の保育所民営化について調

査・研究のため視察来局されました。 
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５月１２日  幹事長会が開催され、第三者委員会の設置について協議されまし

た。（北川光昭議長、住田利博副議長、野々下重夫、廣岡芳樹、太田徹、中川

健、板東敬治の各議員） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（野々下重夫、中林和江の各

議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 180 条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 


